

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

### @DefensaEc

El Arma de Caballería Blindada es el elemento de maniobra fundamental que, gracias a su gran movilidad, flexibilidad y poder de combate se establece como órgano sensorial del Ejército Ecuatoriano. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

📍 #Hoy en la #CasaDeLosTratados recibimos a la XV #CabalgataHistórica 🏞️ por la Ruta de los Héroes de #Tarqui. ✨ Esta ceremonia rememora la #BatallaDeTarqui del 27 de febrero de 1829. 🏰 En este emblemático lugar se resguarda la memoria de la firma del Tratado de Girón. 📄. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Muere militar tras ataque de grupo narcodelictivo en San Lorenzo. Primicias.

El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas confirmó la muerte del cabo segundo Ronny Intriago Macías, en San Lorenzo, Esmeraldas, tras un enfrentamiento con un grupo armado, el 5 de marzo de 2023. [Ver más](#)

Nota referente: [Expreso](#)



### Esmeraldas vive tercer estado de excepción en menos de un año. El Comercio.

Esta es la tercera vez en menos de un año que el presidente, Guillermo Lasso decreta el estado de excepción en Esmeraldas, pero no se resuelven problemas básicos de la provincia. [Ver más](#)



### Dos hombres fueron asesinados afuera de un inmueble en Quevedo; 118 muertes violentas registran Los Ríos en lo que va del 2023. El Universo.

Las dos personas se encontraban conversando afuera de un inmueble cuando los victimarios, abordo de una camioneta doble cabina, llegaron al sitio y les dispararon.

[Ver más](#)



### Un hombre fue asesinado y otro herido en parroquia San Pablo, en Manabí. El Universo.

“¡Ayúdenme!”. Ese era el clamor de un hombre que esta tarde recibió varios disparos por parte de dos sujetos hasta ahora inidentificados.

[Ver más](#)



### Observaban una película cuando fueron asesinados en parroquia de Santo Domingo. El Universo.

Como Junior Salazar y Analía Quiñónez, de 35 y 13 años, respectivamente, fueron reconocidas las dos personas que fueron asesinadas la noche del sábado en el recinto Cristóbal Colón, en la parroquia Valle Hermoso del cantón Santo Domingo.

[Ver más](#)



### Tres mujeres y un hombre fueron atacados a bala en el interior de local de comidas del cantón Pedro Carbo. El Universo.

Una ráfaga de disparos alertaron a las personas que se encontraban en el interior y alrededor de un local de comida, en el centro de Pedro Carbo, provincia del Guayas, la tarde de este sábado 4.

[Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>Dos camiones que llevaban periódicos a Quito fueron atacados a bala en la ruta El Triunfo-Bucay. El Universo.</b></p> <p>Cerca de las 21:45, servidores policiales acantonados en El Triunfo recibieron una alerta a través del ECU911 sobre la visualización de un intento de asalto en contra de los dos camiones, que habían partido de Guayaquil con dirección a Quito.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cinco detenidos durante primeras horas de estado de excepción en Esmeraldas. El Universo.</b></p> <p>Personas en estado etílico e irrespeto a los servidores policiales fue la tónica en el segundo día del estado de excepción vigente en la provincia de Esmeraldas.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Delincuentes balearon a cuatro personas en el noroeste de Guayaquil; una niña de 4 años murió. El Universo.</b></p> <p>Dos antisociales que se movilizaban en una motocicleta protagonizaron un ataque hacia un grupo de personas que se encontraba en los exteriores de una vivienda de la cooperativa Bella Visión, situada en el sector El Fortín, noroeste de Guayaquil.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asesinan a parientes de Carlos Kada, quien sufrió atentados en Guayaquil y luego fue abatido en Pedro Carbo. El Universo.</b></p> <p>Las personas que fueron atacadas la noche del sábado en una vía que conecta San Rafael con Chanduy, en Santa Elena, son parientes de Carlos Kada, quien fue asesinado semanas atrás en una finca de Pedro Carbo.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Evacuaciones y cierre de vía causó desbordamiento del río Upano ante actividad del volcán Sangay, en la Amazonía. El Universo.</b></p> <p>Que se analice de manera oportuna el cierre de la vía Macas-Puyo es una de las recomendaciones que hace la Secretaría de Gestión de Riesgos ante el represamiento del río Upano. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Familiares de Carlos Kada, asesinados tras una emboscada. Primicias.</b></p> <p>Dos mujeres adultas y una niña de 4 años fallecieron luego de ser atacados en el auto en que viajaban, en Santa Elena. Familiares de Carlos Kada, fallecido financista de un grupo criminal dedicado al narcotráfico, fueron asesinados la noche del 4 de marzo, en Santa Elena. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Una persona fallecida y otra herida en Portoviejo tras ataque armado. El Comercio.</b></p> <p>Un ataque armado ocurrido en el cantón Portoviejo, en la provincia de Manabí, dejó a una persona fallecida y otra herida este domingo, 5 de marzo de 2023.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos hombres murieron al enfrentarse con policías tras balacera donde falleció una niña de 4 años. El Comercio.</b></p> <p>Una niña de 4 años de edad fue asesinada por hombres armados que dispararon contra un grupo de personas en la cooperativa Bella Visión de Flor de Bastión, noroeste de Guayaquil. Dos hombres en moto quienes presuntamente participaron en el crimen, fueron abatidos al enfrentarse con la Policía. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sospechoso de la muerte de 'Don Naza' fue asesinado. El Comercio.</b></p> <p>Uno de los tres sospechosos por la muerte de Miguel Ángel Nazareno 'Don Naza' fue asesinado en el sur de Quito, el viernes 3 de marzo del 2023. Se trata de Eduardo B, quien estaba siendo procesado por el secuestro y muerte de 'Don Naza', y debía declarar en cinco días por este caso. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>El costo de vivir en la Penitenciaría: la mafia impone condenas con la extorsión. Expreso.</b> Al ser detenido y cruzar las puertas de la Penitenciaría del Litoral existe un grillete invisible que sentencia a la familia de una Persona Privada de Libertad (PPL) que no tiene un “padrino que lo cuide” y que este impida que sea extorsionado por las mafias que operan ahí. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Extorsión en las cárceles: La muerte no liquida las deudas. Expreso.</b> Mariana (nombre protegido) hace cuentas y no sabe cómo pudo conseguir al menos \$ 26 mil en tan solo dos años para pagar la supuesta seguridad, alimentación, insumos y más pedidos exigidos desde la Penitenciaría de Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Advierten sobre las verdaderas intenciones de la guardia indígena. La Hora.</b> El asesinato del líder indígena Eduardo Mendúa, en Sucumbíos, puso nuevamente la mirada en las guardias indígenas y su uso por parte de algunos dirigentes como fuerzas de choque para enfrentar a la autoridad del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Millonarios cargamentos de droga se decomisan semanalmente en Carchi. La Hora.</b> Autoridades policiales y militares detallan que precisamente los laboratorios de procesamiento de cocaína se ubican en el cordón fronterizo colombo-ecuatoriano, aunque resaltan que principalmente en el lado de Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>49 muertes violentas ya registran Quevedo, en lo que va del año. La Hora.</b> En una reunión pasada, el Ministro del Interior, Juan Zapata, indicó que Babahoyo, Ventanas y Quevedo son los cantones en los que le han puesto mayor enfoque, debido al alto índice delictivo y de muertes violentas que se han venido incrementando desde el 2022. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>España decomisa 2,5 toneladas de cocaína provenientes de Ecuador. La Hora.</b> La Guardia Civil española intervino en el Puerto de Algeciras (sur) casi 2,5 toneladas de cocaína ocultas en latas de atún, en un contenedor procedente de Ecuador, una operación en la que se detuvieron a 15 personas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El fraude de los barcos fantasma para robar gasolina subsidiada. Primicias.</b> Las embarcaciones fueron registradas en el Sistema de Gestión Marítima en la Capitanía del Puerto de Manta, entre 2022 y 2023. La Fiscalía abrió una indagación. La gasolina pudo caer en manos de narcotraficantes. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Perú: incendian comisaría y cinco militares desaparecen. Primicias.</b> El incendio y ataque a una comisaría en Juli, en la zona sur de Puno, en Perú, ha dejado al menos 27 heridos. También hay cinco militares desaparecidos. La región de Puno, en Perú, mantiene los bloqueos de caminos y protestas desde enero de 2022, en que sus pobladores salieron a las calles a exigir la renuncia de la presidenta Dina Boluarte. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Los Ríos Las @FFAAECUADOR durante operaciones militares de control de armas, en el cantón Valencia mediante información de inteligencia militar se procede a realizar el registro a un grupo de libadores, encontrando en su poder 01 revólver, 05 municiones y un arma blanca. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas Efectivos de las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el sector de Twintza, para garantizar la seguridad de la ciudadanía, decomisaron un arma de fuego y 18 municiones cal. 9 mm., las evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 681, @FFAAECUADOR realizan operaciones de control en San Lorenzo, Tonsupa y Atacames para garantizar la seguridad de la población, además se recuerda a la ciudadanía que el toque de queda rige desde las 21h00 hasta las 05h00. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> 🚨URGENTE🚨 Las Fuerzas Armadas del Ecuador, informan a la ciudadanía 🗣️🗣️🗣️ #FFAAContigoεc #noparamos #FronteraNorte <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> #LosRíos  El GFE 26 Cenepa durante la ejecución de operaciones militares en #Valencia decomisaron: ✔ 1 revólver cal 22mm ✔ 5 municiones cal 22mm, ✔ 1 arma blanca. Las evidencias y aprehendidos fueron entregados a las autoridades competentes. #EjércitoECU #NoParamos EC. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> El domingo 5 de marzo, en el Portete de Tarqui de la provincia de #Azuay, se desarrolló la ceremonia militar para conmemorar los 194 años del Día del Ejército Ecuatoriano y de la Batalla de Tarqui. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> La ceremonia fue presidida por el comandante general del @EjercitoECU y estuvieron presentes las principales autoridades de la provincia. En el evento se llevó a cabo el acto simbólico del relevo de guardia entre el Ejército Libertario y el Ejército actual. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Galápagos   Director Regional de los Espacios Acuáticos #Insular, recibió la visita de la Secretaria de Ambiente y Embajador de #ReinoUnido, Therese Coffey y Chris Campbell y a autoridades nacionales en el marco del fortalecimiento de la protección de las Islas #Galápagos. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Estos son los legisladores que votaron a favor del informe sobre el caso Gran Padrino. El Universo.</b> Un total de 104 assembleístas, la tarde del último sábado, 4 de marzo, aprobó una resolución que recomienda que el presidente de la República, Guillermo Lasso, sea llevado a juicio político por la supuesta comisión de delitos contra la seguridad del Estado y omisión en delitos contra la administración pública. <a href="#">Ver más</a></p>	
---	--

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>Guillermo Lasso pide a Fiscalía realizar investigaciones ‘rigurosas y con profundidad’, luego que la Asamblea aprobó informe que recomienda su juicio político. El Universo.</b></p> <p>Como un informe “inusual e infundado” que contiene “elucubraciones inconexas” sobre supuestos actos de corrupción fue calificado por el presidente de la República, Guillermo Lasso, el documento con la investigación denominada El Gran Padrino que fue aprobado por 104 votos de la Asamblea Nacional y que, entre otras cosas, recomendó llevar a juicio político al primer mandatario. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Tres presidentes y dos vicepresidentes han sido destituidos mediante juicios políticos en el Legislativo desde 1932. El Universo.</b></p> <p>La propuesta de destituir al mandatario Guillermo Lasso mediante un juicio político tomó fuerza en los últimos días en la Asamblea Nacional tras la aprobación del informe de la comisión ocasional que investiga el caso El Gran Padrino, que vincula a su cuñado con una supuesta red de tráfico de influencias en las empresas públicas, y que será analizado en el pleno este 4 de marzo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Caso Sinohydro: expresidente Lenín Moreno y su esposa deben cumplir su presentación periódica desde este lunes 6 de marzo en la Corte Nacional, en Quito. El Universo.</b></p> <p>Casi tres horas le tomó al congreso de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Luis Adrián Rojas, leer la resolución en el caso Sinohydro en el que ordenó que el expresidente Lenín Moreno y su esposa Rocío González deben cumplir la medida cautelar de presentación periódica cada 15 días en la secretaría de la Sala Penal de la Corte Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Presidente de República Dominicana arriba a Ecuador para encuentro político. El Comercio.</b></p> <p>Quito será la sede del VI encuentro de la Alianza para el Desarrollo de la Democracia (ADD), en este marco el Presidente de República Dominicana ya arribó al Ecuador y fue recibido por el Canciller. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Cuál es el papel del CAL frente a un pedido de juicio político contra Guillermo Lasso? El Comercio.</b></p> <p>El Pleno de la Asamblea Nacional aprobó, la tarde del 4 de marzo del 2023, el informe no vinculante que recomienda al Pleno de la Asamblea llevar a juicio político al presidente de la República, Guillermo Lasso. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ecuador y Panamá dialogan para un acuerdo comercial parcial. Expreso.</b></p> <p>El Gobierno informó que durante el 2 y 3 de marzo de 2023 el director general del SRI, Francisco Briones, junto a autoridades del Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, tuvieron sesiones de trabajo con autoridades económicas y productivas de Panamá con el objetivo de lograr un acuerdo comercial. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La muerte cruzada revive tras posible juicio político a Guillermo Lasso. El Comercio.</b></p> <p>La aprobación del informe no vinculante que recomienda el juicio político al presidente de la República, Guillermo Lasso, reavivó un viejo tema en la opinión pública: la muerte cruzada. Según el caso, el Primer Mandatario o la Asamblea Nacional pueden utilizarla en cualquier momento. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fiscalía: Lenín Moreno y familia habrían recibido USD 660 000 en coimas. El Comercio.</b></p> <p>La Fiscalía procesó por presunto cohecho a 37 personas en el caso Ina Papers o también conocido como Sinohydro. En la lista de imputados está el expresidente Lenín Moreno, su esposa, su hija, dos hermanos y dos cuñadas. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>La erosión regresiva obligó a intervenir el SOTE en 11 ocasiones. El Comercio.</b> La erosión regresiva del río Coca obligó a intervenir el Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE) en 11 ocasiones. Por el progreso de este fenómeno la petrolera estatal Petroecuador construyó desde 2020 siete variantes, dos 'by passes' (desviaciones) y dos pasos elevados, en la provincia de Napo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Perú expresó respaldo a Guillermo Lasso y estabilidad política en Ecuador. El Comercio.</b> El Gobierno de Perú expresó este 5 de marzo de 2023 su respaldo al gobierno de Guillermo Lasso, e hizo votos por el mantenimiento de la gobernabilidad, la estabilidad política y la paz social en Ecuador, tras una petición de juicio político contra él por presuntos delitos de corrupción. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>OEA llama a los políticos de Ecuador a enmarcarse en lo constitucional. El Comercio.</b> OEA llama a los políticos de Ecuador a enmarcarse en lo constitucional. A las 20:32, la Organización de Estados Americanos (OEA) emitió un comunicado en su cuenta oficial de Twitter. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Saqueos, violencia y robos que se infiltran en las movilizaciones desvirtúan el rol histórico de la protesta social en Ecuador. El Universo.</b> "Una nueva protesta traerá otra vez caos en el país", "dañarán más la economía, las protestas no son la solución", "¿y los ecuatorianos que no queremos protestas estamos pintados? Ecuador es de todos", "el paro no sirve para nada, solo para joder la economía". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Semanas de tensión acecharán a Guillermo Lasso con un juicio político en ciernes y alertas de protestas sociales. El Universo.</b> El presidente de la República, Guillermo Lasso, se prepara para medir fuerzas con sectores políticos y sociales, que buscan allanar las vías legales o 'calentar las calles' con protestas territoriales para 'presionar' por su salida del cargo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La Asamblea Nacional inventa delitos para Guillermo Lasso. Expreso.</b> Sin las palabras "traición a la patria", pero con toda la argumentación que conducía a ellas, el informe de comisión que proponía el enjuiciamiento político del presidente de la República llegó el sábado al Pleno de la Asamblea y fue aprobado casi sin cambios. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>"Dinero no viene de la mafia", esto dijo Nicolás Petro tras conocerse las pruebas en su contra reveladas por SEMANA.</b> Este domingo, Nicolás Petro, hijo del presidente Gustavo Petro, emitió un comunicado en el que se refirió a las recientes denuncias en su contra por recibir dineros del exnarco conocido con el alias del Hombre Marlboro y del hijo del polémico Turco Hilsaca. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>Plan de paz propuesto por China. JUAN PABLO LIRA B. El Comercio.</b> Justo el 24 de febrero, que se cumplió un año de la invasión rusa a Ucrania, China propuso un Plan de Paz. Horas antes, el Embajador chino en Naciones Unidas, había votado "abstención" a la Resolución propuesta por Ucrania a la Asamblea General para exigir el cese al fuego y una negociación de paz. Ella fue aprobada por 141 votos. <a href="#">Ver más</a></p>	
---	--

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE  
COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<p><b>Las víctimas del Darién. Vicente Mera Molina. El Comercio.</b> La ola migratoria en América latina sigue creciendo a un ritmo acelerado, las cifras de desplazados son alarmantes en la que medio millón de personas que transitan por la ruta de Centroamérica y México necesitarán ayuda humanitaria, según la Cruz Roja Internacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Resistencia democrática. MIGUEL RIVADENEIRA VALLEJO. El Comercio.</b> En el país de la debilidad institucional, de la corrupción, la impunidad y la mediocridad de políticos desestabilizadores, reflejado en esa desprestigiada y golpista Asamblea, no puede darse nuevos espacios para la destrucción y la violencia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El chantaje político. FARITH SIMON. El Comercio.</b> Avanza el proceso de posible enjuiciamiento político al presidente de la República. Sin sorpresas mayores, el informe de la comisión del llamado caso "Encuentro", que quedará como una de las piezas centrales de nuestra galería de absurdos jurídicos, abre la puerta para el proceso de enjuiciamiento político. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El flanco fuerte. Alfonso Reece Dousdebés. El Universo.</b> La embajada de Japón en Quito celebró el natalicio del emperador Naruhito, Día Nacional de ese país. El embajador nipón Morishita Keiichiro resaltó el buen momento por el que pasan las relaciones ecuatoriano-japonesas. Respondió el embajador Jaime Barberis en representación del canciller del Ecuador, Juan Carlos Holguín. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Queremos paz. Carlos Vicuña Prieto. El Universo.</b> El presidente, con exiguos ingresos, ambiciona aliviar los ingentes gastos que ocasionan especialmente la atención pública a la salud y a la educación; y también otros sectores de mucha importancia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Trabajen para unirnos. Washington Luna. El Universo.</b> Cuando les den los nombramientos de autoridades seccionales, combatan la delincuencia, ordenen a informales, chamberos, invasores; unan al pueblo. Los políticos que tomarán los cargos en las nuevas administraciones seccionales de Ecuador tienen que trabajar por la paz, el respeto, la seguridad ciudadana. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Una palabra terrible. Manuel Castro M. La Hora.</b> El informe de la Comisión Especial de la Asamblea sobre el presidente de la República que recomienda su enjuiciamiento interesa desgraciadamente por su conclusión. El razonamiento previo se lo pasa por alto. Es una versión libre, distorsionada, que no contempla evidencias. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Imagen del país. Franklin Barriga López. La Hora.</b> No es nada reconfortante conocer que el riesgo de nuestro país ha subido a más de 1.850 puntos, habiéndose señalado que sobrepasó el récord a que llegó en las manifestaciones del año anterior, encabezadas por organizaciones sociales, especialmente indígenas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Proyecto Iza 8M: caos y violencia. Mauricio Riofrío Cuadrado. El Telégrafo.</b> Si señor Iza, me refiero a sus virulentas y agresivas intervenciones públicas, en las que rompe, amenaza, ordena, dictamina y sentencia con la prepotencia propia de los tiranuelos, habla en singular como si la organización que dice representar fuera de su propiedad. <a href="#">Ver más</a></p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 6 de marzo de 2023

<b>Costa Rica pide al pueblo ecuatoriano defender la democracia. Ecuavisa.</b>	
<b>Empresa de la mafia Albanesa. Ecuador.</b>	
<b>Marcha por el 8 de marzo. Ecuavisa.</b>	
<b>Sanciones a menores de edad. Ecuavisa.</b>	
<b>El juicio político de Guillermo Lasso debe pasar por dos filtros. Teleamazonas.</b>	
<b>Las movilizaciones serán pacíficas. Teleamazonas.</b>	
<b>Nuevo Estado de Excepción. Teleamazonas.</b>	
<b>Volcán Sangay. Teleamazonas.</b>	